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18:30∼20:00
正会員 一般準会員 【報告】第23回住民コミュニティ部会

今回の部会はzoomでの開催となりました。
オンライン会議はこれからの「withコロナ」の中でもつながりを
作っていく一つの方法です。
距離や外出ができないなどの「隔たり」を越える新しいつながり
を生む可能性を持っています。スマートフォンの普及や通信速度
の向上により、距離や時間の制約なくコミュニケーションできる
環境が整ってきたのがまさに今です。
地域活動は対面が望ましいですが、参加のハードルを下げるためにインターネットを一部活用して
います。お気軽に覗いてみてください！
コロナ禍で活動も制限されがちですが、今できることをするというシンプルな考えで、新たな試み
にも挑戦し続けていきたいと絶賛奮闘中です！
TETTEに「声のパレット」も設置しておりますので、どんどんご意見をお寄せください。

10:00～11:30
正会員 一般準会員 【報告】６月TETTE会

虫好きの息子のため「モンシロチョウ」「アゲハチョウ」「ヒョウモンチョウ」を飼ってました。
飼ってみないとわからないことが多く、新しい子を飼うたびに新しい発見に出会います。
ひとまち公園にたくさん飛んでいる蝶ですが、その実蝶になるまでには沢山のハードルがあり、それを越えて
成虫になっているんだと知りました。また同じ種類の蝶にも性格があり、怒りっぽい子や穏やかな子がいます。
蝶に限らず様々な生き物には個体差があると息子にしっかり教えていきたいです。
虫が苦手だった私ですが、息子の好きなものを一緒に楽しむうちに好きになり、これからも息子と共に学んで
いこうと思ってます。子供に育ててもらうとはよく言ったものですね。

7街区 田代さん

ひとことリレー
Vol.4

今回のイベントでは、まちの景観を維持管理して
まち全体の価値を高めることと、活動を通して
コミュニティ形成のきっかけにしていただく為に、
TETTE周辺と城野駅前の花壇の植栽活動を行いました。
土を掘り返す際に出てくる虫にドキドキしながらも、
お花のために汗をかきながら作業してくれる子ども達の姿
は大変素敵でした。
また、ご協賛いただきました『おおくら歯科』さまには改めて感謝申し上げます。
実習生の手作り看板も設置致しましたので、是非ご覧ください。

来年の植栽活動に向けて花の総選挙を実施したところ、
「サルビア」が選ばれましたので、来年も植えたいと思います。
城野ひとまちネットのグリーンマネジメント活動は今後も継続して
いきますが、そのためには皆様のお力添えが不可欠となります!
次回は12月頃に行う予定ですので、ぜひご参加ください!
皆様のご参加をお待ちしております!!



【報告】池プロジェクト
16:00～17:30
正会員 一般準会員

【報告】わんぱく農園
14:00～15:30
正会員 一般準会員

今回のわんぱく農園では夏野菜のお手入れとキュウリの収穫、
久しぶりの絵日記を行い、レクリエーションの野菜クイズも
行いました。
夏野菜は順調に育ってくれています！残りの夏野菜の収穫も
楽しみにしていてください！
絵日記では、子ども達が集中して可愛らしい絵を楽しく
描いている姿が見られました。
レクリエーションの野菜クイズでは、子ども達と楽しみ
ながら野菜の知識を深めることができました。
7月のわんぱく農園も楽しみにしていてください！
次回も皆さんのご参加を、お待ちしております！

【報告】わたぼうし

【1部】10:15～10:55 【2部】11:10～12:00

正会員 一般準会員

緊急事態宣言をうけ延期となり、待ちに待ったONEキッズ先生
による「親子体操」を行いました。
慣れない場所に、慣れない集団で始めはママの後ろに
いた子どもたちもいましたが、先生がなにかをし出すと
興味津々で先生を覗き込んだり、先生と一緒にお手本を
見せてくれたり、走り回ったりと元気に体を動かして
いました。
専門家ならではの家庭で遊びながら出来る運動や
マッサージも教えて頂きました！
途中ママ向けのエクササイズもあり、短い時間
でしたが体を動かす心地良さを感じました(^^)

5月より延期しておりましたTETTE会で行った池プロジェクトは、
想定よりも多数のご参加をいただきましたので、全て屋外で
実施いたしました。春から行っていたマルタニシの繁殖活動が
順調なので、親貝や稚貝を池に戻し、今後の池のビジョン作り
の為に池の観察を行いました。
今後は、池の水抜きと外来種駆除活動だけでなく、お掃除
ラボの際に池の清掃活動も行う事や、看板作成などを試験
的に実施する事になりました。
実際に入っていただくと、「池って広い！」というお声が
多かったです。広い池の維持管理は大変ですので、
多くの方に少しずつお力をお借りしたいです。
ご無理の無い範囲でかまいませんので、今後とも活動に
ご協力いただけますようお願い致します。


